

至福便り

あなたにとって安心できる家であるために...

Shifuku Dayori
Tadeike Shifuku no Sono
information

あつという間に今年も師走になりました。

今年はコロナを乗り越え、利用者様、ご家族、地域の方とのたでいけ至福の園らしい交流をさせていただき、充実した1年になりました。やはり地域に開いてこそたでいけ至福の園だということを実感いたしました。

弊社も創立10周年を迎え、さらなるケアの質の向上を目指し、そして地域貢献ができる企業へと進化していく覚悟です。10年目のハラケアシステムにもご期待ください。皆様どうかよいお年をお迎えください。

株式会社ハラケアシステム 代表取締役社長 原 秀直

住み慣れた我が家で過ごす ご家族との時間

たでいけ至福の園で和やかな日々を重ねられている入居者様にとっても、やはり大切なご家族と長年過ごした「ご自宅」というものは特別なものではないでしょうか。

少しの時間
だけでも
帰りたい

もう一度
我が家で団欒
がしたい

そんな入居者様やご家族様の願いをどうか叶えたいと、たでいけ至福の園では **有償サービス** にて、ご自宅へ一時帰宅ができるサービスを実施しています。

そんな有償サービスを使ってご自宅へ帰ることができたH様とY様。懐かしい匂いや光景に目を輝かせ、それぞれご家族様と穏やかな時間を過ごされていました。

ご先祖様が祀られた仏壇に手を合わせられたり、久しぶりに会う愛鳥やご近所の方との再会を喜ばれるご様子に、思わず涙ぐむご家族も…。

同行した職員も胸が熱くなり、**利用者様やご家族様にとことん寄り添う** という私たちの思いは間違っていなかったとあらためて実感することができました。

介護、看護、リハビリ職などの多職種が在籍しているからこそできるこのサービス。たでいけ至福の園の利用者様は介護度の重い方も少なくありませんが、決して不可能だとあきらめることなく、これからも「利用者様のやりたいことを全力で実現させる」施設であるために、邁進してまいります。



スポーツの秋!大盛り上がりの運動会開催!

10月末、デイサービスで運動会を開催しました。紅白に分かれて利用者様は **玉入れ**、職員は **障害物競争** にそれぞれ出場しました。



玉入れでは相手の組に負けたくない皆さん大奮闘!白熱した戦いになりました。障害物競争には、缶ぼっくり、飴食い、二人三脚と3つの障害が…顔中飴食いの粉まみれで帰ってくる職員に利用者様は声援を送りながらも大笑い!楽しい声につられた他の職員やホームの入居者様の見学席が出来るほど大盛り上がりの中、最後はお馴染みソーラン節を踊ってフィナーレとなりました。

毎日賑やかなたでいけ至福の園、これからも **皆さんを楽しませるイベントをたくさん企画** していきますのでお楽しみに♪



三股町ふるさとまつりに参加しました!



今年も三股町ふるさとまつりの文化祭に利用者様の作品を展示しました。手先が器用な利用者様も多く、素敵な作品をたくさん展示することが出来ました。お連れした利用者の皆様も **こんな風に飾られるとよかね~** **これは作るのが楽しかった** と満足そうに眺められていました。他の展示品からもたくさんの刺激をいただき、**来年に向けての創作意欲を燃やす方も**おられました。

そしてお祭りの方には **社長の原が紅白歌合戦に大トリで出演!** バックではたくさんの職員が盛り上げてきました♪

会場ではたくさんのご声援もいただきました。

ありがとうございました!!

毎年三股町全体が盛り上がるふるさとまつり、たでいけ至福の園にとっても利用者様と一緒に参加できる **毎年の楽しみに**なっています。



かわいいお客様にほっこり



たでいけ至福の園に入居されているW様のひ孫様が **七五三**を迎えられ、かわいらしい晴れ姿を見せに来てくださいました!!

ニコニコしながら施設の玄関で無邪気な姿を見せてくださるひ孫様たちにW様はもちろん、その場にいた職員達もほっこり。お参りの際にももらったお菓子を食べてくれたり、W様の車椅子を運んでくれたりと和やかな時間を過ごしました。

孫がね、おばあちゃんにも見せにきたよーって。ありがたいね と手を合わせるW様。ご家族様との温かい時間を楽しませていました。

七五三、おめでとうございます。 またいつでも遊びに来てくださいね ^^

職員紹介

【送迎・環境スタッフ】 **上西 徳美**
Narumi Kaminishi

今年4月から送迎・環境として働き始めました。最初の1ヶ月は、利用者宅を覚えるのに大変苦労しましたが、覚えてしまえば、ストレスも無くなり、スムーズに仕事を頑張ることができています。送迎時の利用者様との会話も為になる話が多く、あっという間に目的地に着いています。また、このたび介護職員初任者研修課程を修了し、さらに利用者様との関係も良くなったように思います。何事も一生懸命頑張りたいと思いますので、よろしくお願い致します。



【送迎スタッフ】 **菊村 禎人**
Yoshihito Kikumura

6月に入職し、デイケアサービス利用者様の送迎を担当しております。菊村です。介護というお仕事に関わるのは初めてでしたが、先輩方の丁寧な指導のおかげで安心して働いております。送迎の車内での利用者様との何気ない会話を楽しく、たくさん元気を頂いております。これからもよろしくお願い致します。



日々の情報から採用情報まで
情報
もりだくさん!



たでいけ
至福の園
ホームページ



たでいけ
至福の園
Facebook



たでいけ
至福の園
Instagram



くらしの保健室
tetote
Instagram